



Desde el Sur de mundo, a más de 14 mil kilómetros de distancia de Ucrania, la familia del Colegio Santa Marta Osorno se reunió para participar en la “Pintatón por la Paz”. En dicha instancia estudiantes de distintos cursos, junto a profesores y religiosas pintaron palomas blancas y banderas de Ucrania en los vidrios traseros de los automóviles, como forma de apoyo frente al dolor de la guerra.

Como comunidad educativa queremos dar infinitas gracias por la gran adhesión, ya que fueron decenas de familias que se sumaron a esta iniciativa.

